

Dura crítica de la Cámara de Comercio de Malargüe: “La política del sur mendocino dejó pasar a Portezuelo del Viento”



Este lunes se cumplieron los plazos para que el Presidente de la Nación laudara por Portezuelo del Viento, pero eso no ocurrió. Desde FM Vos (94.5) y Diario San Rafael entrevistamos a Gustavo Miras, presidente de la Cámara de Comercio de Malargüe, para conocer su opinión.

“La verdad es que la única novedad que tuvimos este lunes, por vía extraoficial, es que se dice que el Presidente tiene que seguir haciendo consultas interministeriales. No sabemos si esto es una verdad, o realmente les da lo mismo que la obra de Portezuelo avance, o no. Es muy duro para nosotros seguir dando vueltas cuando en su momento, allá por 2019, se decía que esta era la obra del siglo y se capacitaban personas para trabajar en ella.

Mendoza ya posee casi quinientos millones de dólares en letras del tesoro nacional, y tenemos muchas personas desocupadas y sumergidas en la pobreza. La verdad es que para la provincia de Mendoza y para el sur provincial la realidad podría ser muy distinta ya que podríamos tener más de tres mil puestos de trabajo de manera directa con muy

buenos sueldos. Entonces vemos que a veces los políticos se dedican a jugar a la política, y no a gestionar y cumplir con su deber y generar políticas de estado que den seguridad de calidad de vida a los ciudadanos” sentenció el funcionario malargüino.

“También nosotros tenemos que hacer un mea culpa, los ciudadanos que representamos a instituciones intermedias y los que tienen cargos políticos, porque nos hemos quedado quietos y nuestra memoria parece que fuese temporal y nos olvidamos de Portezuelo del Viento. Nosotros desde la Cámara hemos seguido hablando y saliendo en los medios tratando de que el tema siga en agenda, pero es importante que todos, de manera unida, sigamos peleando por estos fondos y la obra. Pareciera que el concepto es que Mendoza no avance ni crezca. Hay que destacar que Portezuelo es una de las pocas grandes obras del país que tienen garantizados los fondos.

Hay muchas obras que no se pueden ejecutar porque no hay dinero para hacerlas, porque los créditos no salen o porque no se aprobó cierta disposición. Esta obra tiene los fondos a disposición, están las letras del tesoro, pero no se puede avanzar por una decisión a la que en 2019 los políticos le dijeron sí para avanzar con el proceso licitatorio. Sin embargo, meses después el Presidente en declaraciones en La Pampa dijo que no vamos a hacer Portezuelo, y ahora dice que vamos a consultar con los ministerios. Todo esto es una jugada que perjudica a los habitantes de la provincia y sobre todo a los del sur”, explicó Miras.

“Portezuelo es generación de energía, es administración del agua, es futuro en el desarrollo turístico del sur provincial, es mano de obra y crecimiento. Me pregunto si es tan difícil sentarse en una mesa y decidir qué se hace con Portezuelo. La verdad es que nosotros vemos una lógica natural en que esto avance, y si no es Portezuelo ver qué vamos a hacer. Pero nosotros destacamos que hay que hablar de Portezuelo porque tenemos los fondos que vienen a garantizar el dinero que es del sur mendocino.

La obra es el corazón de los fondos, bueno, entonces sigamos hablando de Portezuelo que es desarrollo para el sur. Necesitamos que los tres intendentes del sur se sienten en la misma mesa junto a los presidentes de las Cámaras territoriales, concejales, y legisladores del cuarto distrito. No vemos que ninguno de ellos realmente tome la posta. Han perdido la agenda de Portezuelo del Viento, la política del sur mendocino la dejó pasar.

Entonces, retomemos el diálogo, porque repito que es el corazón de los fondos que deben quedar en el sur provincial” explicó el presidente de la Cámara de Comercio de Malargüe, Gustavo Miras, en clara alusión a que el destino del dinero del juicio ganado por Mendoza a la Nación por el perjuicio de la promoción industrial debe ir destinado a obras en el sur provincial, ya que fue el impulsor de la medida, y además el más perjudicado en su momento por los beneficios que tenían provincias vecinas.